



Rencontre d'auteurs au CDI

publié le 19/09/2022

A l'occasion de la sortie du tome 8 des “**Enfants de la résistance**”¹, les auteurs de la Bande Dessinée **Vincent Dugommier** et **Benoît Ers** étaient au collège vendredi pour rencontrer des élèves de 3e, de 6e et d'ULIS. Un échange riche pour découvrir les coulisses de la création d'une BD mais aussi évoquer la notion d'engagement à l'adolescence ou encore le travail de recherche documentaire nécessaire pour rester fidèle à l'Histoire. Le scénariste et le dessinateur ont pu expliquer que l'origine de leur travail est aussi un hommage à leurs grands-parents car le grand-père de Benoît était résistant dans le Massif Central et la grand-mère de Vincent l'était en Belgique. La série BD “Les enfants de la résistance” est un excellent moyen pour se plonger dans la seconde guerre mondiale en compagnie de Lisa, François et Eusèbe.

Une exposition “**les enfants de la résistance**”¹ est visible à la Cité de la BD jusqu'à la fin de l'année.

